

新園長 就任あいさつ



園長 三田 芳夫

この度平成25年1月21日付をもちまして、園長に就任いたしました。1月11日の誕生日を持って還暦を向かえ、公園の運営管理という新しい職場を任されました。

私は、東京の造園会社に14年勤務して、平成元年9月に山梅造園土木株式会社に入社しました。入社以来、工事現場、営業、東京支店長として造園工事の建設に携わって来ました。ぐんまフラワーパークをはじめ多くの公園の建設にかかわってきましたが、今度は、この金山の自然にあふれたぐんまこどもの国を日本一の指定管理者となるべく誠心誠意努力する所存でございます。何卒、前任者同様ご指導、ご支援を賜ります様心からお願い申し上げます。



金山伝言板

第83号

発行 金山総合公園
編集 園長 三田芳夫
太田市長手町480

TEL 22-1448

http://gunma-

kodomonokuni.jp



バードウォッチング
冬は森に葉がないので木に止まる野鳥が良く見ることができます。ぜひバードウォッチングをしてみましょ

右：ヤマガラ
左：シジュウカラ



上：ヒヨドリ
下：メジロ

右きあがった餅は午前・午後の2回、30名づつのお客様を対象に配布し、黄粉やあんこの餅に舌鼓をうつお客様でピロティがあふれていました。

準備から配布まで大変な苦勞もありますが、お客様の楽しそうな、また喜んでいる姿を見ると疲れも吹き飛んでしまった1日となりました。

これからも児童会館と協力しながら「餅つき大会」を続けていきたいと思っております。



餅つき大会は火起こしから始まり、餅米を蒸し、黄粉やあんこの準備がスタッフの手で進められました。

餅米が蒸しあがると始めにスタッフが練り、その後30分前から並んで手に入れた整理券を手持った40名の子どもたちの餅つき体験が始まりました。はじめて杵を持った子どもたちはとまどいながらも、楽しそうに餅つきを体験していました。その周りでは、子どもたちの思い出の一枚を求め、保護者のシャッター音が響きわたっていました。



新春 餅つき大会

当日は、前日の強風がウソのように穏やかな1日となり、子どもたちにはもちつき体験を楽しんでもらい、その他のお客様にはつきたてのもちを味わってもらいました。

正月気分も抜けきらない1月5日（土）に児童会館との共催で「新春餅つき大会」を開催しました。

1月入園者数

入園者数	31,383人	前年同月比	102.7%
------	---------	-------	--------

平成24年度 4～1月累計入園者数

累計入園者数	531,657人	前年同期比	100.3%
--------	----------	-------	--------

1月有料遊具利用者数

利用者数	13,267人	前年同月比	106.2%
------	---------	-------	--------

平成24年度 4～1月累計有料遊具利用者数

累計利用者数	269,530人	前年同期比	94.9%
--------	----------	-------	-------

平成24年度第二回運営委員会

平成25年1月16日
今年度の第2回目となる管理運営委員会を開催しました。

公園を管理している山海造園土木とケービックスの各代表者とこどもの国の職員を含めた16名で行いました。

報告事項では、評価委員会での現地調査での評価と今年度の上半期の管理運営について副園長から説明がありました。



その他、事故発生状況・運営協議会報告・統一アンケートについても副園長から説明がありました。
また協議事項では、イノシシの被害状況と対策について活発な意見交換が行われました。
今後も水準の高い公園管理が出来るよう全員で力を合わせて行きたいと思っております。

金山山歩 金山城の歴史③

今回の金山山歩は、金山城の歴史③と題して参加者32名・スタッフ2名の合計34名の参加がありました。

金山城保存会の小林会長の案内で金山城の東側の神明宮の遺構の見学を行いました。月曜日に降った雪がまだ残っており、足元に注意しながらの登山となりました。

「冒険のとりで」周辺の井戸沢支流



の辺りで解説があり、城の中で一番侵入しやすいと思われる沢筋に武者だまりを配置して、敵の侵入を防ぐ様にしている事等の説明がありました。そこから再び

歩き始め、西櫓廊の見張り台では、馬場廊で金山城を訪れた太田道灌が「この様な城では、とても攻めきれない」と言った話や武田信玄や上

～生まれ変わった～ エントランス広場花壇！



12月下旬からエントランス広場花壇12個のリニューアルを行っております。長年の雨風の影響で朽ちてしまった正方形の花壇の柵を、新たに各辺を50センチ広げてリニューアルいたしました。景観的にも、広々とした印象の花壇となり、なによりケヤキも一回り大きくなったことで、今後より大きく枝を広げ成長していくのではないかと期待をしております。

リニューアル工事は2月上旬までの予定です。リニューアル後は新たに花を植栽し、よりきれいな花壇にする計画です。安全・安心、そして見た目もきれいで魅力的な公園を目指し、今後もいろいろな取り組みを実施して参ります！

杉謙信が上州に侵入して来る時に、農民を連れて来て実った稲を刈り取って持って帰り、時には人が足らなければ、女子供をさらって稲の束を国元へ持って帰る等といったこともあったらしく、テレビドラマと全く違う一面がある事が分かりました。

釘貫廊で早めの昼食をとって、実城東側の神明宮の遺構の予定でしたが、雪で降りられず、実城裏手の石組を見てから大光院（義重山

新田寺）に下りて、八瀬川を回ってこどもの国に帰ってきました。



興味津々に解説を聞く参加者

2月イベント情報

- 2月2日(土) 節分イベント 先着50名
- 2月3日(日) 森の小さき動物たち 先着200名
- ・陶芸・五月人形作り教室 先着20名
- ・紙えいタラン教室 先着50名
- 2月10日(日) 自然と遊ぼう 先着20名
- 2月16日(土) 金山山歩 先着30名
- 2月17日(日) 紙ヒョーキ教室 先着50名
- ・マッシュク戦隊MCGO 先着50名
- 2月23日(土) 音遊び体験&輪投げ 先着100名
- 2月24日(日) シラウト「風車作り」 先着50名

編集後記

新しい年が始まり早一か月が経過いたしました。今回は新園長就任の挨拶があります。新園長の下これから、新しい風がこどもの国の中を吹き抜けて、一層お客様に楽しんでいただける公園になっていくことでしょう

総務担当 羽賀